



少団連だより

編集発行：船橋市少年少女団体連絡協議会 事務局：船橋市教育委員会青少年課内 〒273-8501 船橋市湊町2-10-25TEL 047-436-2902

船橋市少年少女団体連絡協議会（少団連）は、市内の少年少女団体で構成され、子ども達の健全育成の為に活動しています。

はじめに、昨年3月11日の東日本大震災により犠牲になられた方に謹んで哀悼の意を表します。

5月の「第44回船橋市少年少女交歓大会」では、震災で犠牲になられた方へ参加者全員で黙祷することから始めました。被災地の皆様への募金をお願いしたところ、小学生が貯金箱を持つてきてくれた事に心から感謝しました。参加した子ども達に色々な場面で今回の震災について触れ、被災された方々に心を配りながら、運営については、安全性を十分考慮し実施いたしました。

夏の青少年交流では、北 海道津別町を訪問いたしました。船橋市の子ども達が、ホームステイ先での生活を行い、網走川下りや木の



会長 實川洋一

枝を使った笛作りなど、自然を存分に体験することができます。子ども達は、一人ひとりが何かを発見し、何かを感じていただけるものと思います。

一方、少子化、情報化など社会状況の急速な変化のなかで、昨今の青少年は生活習慣の乱れや体力の低下が大きな課題となっています。特に、青少年の学ぶ意欲や、自主的、主体的に取り組む姿勢に問題があることが指摘されています。

少団連といたしましては、組織を有効に活用し、各団との連携を強化しつつ、大人達とのかかわりの大好きなことを踏まえながら、青少年の健全育成に寄与できるよう活動してまいりたいと考えております。

おわりに、青少年の健全育成という目標を達成するための近道はありませんが、日頃の各団の皆様の青少年活動に感謝するとともに行政や関係機関のご支援、ご協力を賜りますようお願い申上げます。

日本ボーリスクアウト船橋地区

夏のキャンプ

小4 古作歩実

わたしは、夏のキャンプで千葉市少年自然の家に行きました。そこではいろいろな体験ができました。その中で一番思い出に残ったのは、うどん打ちです。うどん打ちでは、自分で、調節なんてできませんでした。そして、とてもできませんでした。

わたしは、夏のキャンプで千葉市少年自然の家に行きました。そこではいろいろな体験ができました。その中で、自分で、調節なんてできませんでした。

普ファイヤーでは、隊ごとにスタンツをしました。わたしのはんは、紙しばいをしました。その後と団委員長の話を聞きました。火を囲んで聞いた話は、いつもとはちよつとちがう気分になりました。地球を大切にすることについて、かんたんなことなどなと思いました。

ボーリスクアウトは、遊びながら学べて楽しい所です。



船橋交通少年団

入団体験 花いっぱい運動

年長 寺尾美知彦



昨年は、「カレー作り」の他に「水鉄ばう遊び」があつたのでとても楽しめました。

最初に、カレーを作りました。私は、かま戸当番で、火が熱くてずっとそばにいられませんでした。ルーを入れると、「ブーン」とおいしそうなカレーのにおい

がして「どのはんよりも一

番おいしくできた！」と思

いました。食べても、本当

においしかったです。

食べ終わったら、「水鉄ばう遊び」をしました。

ぬれないよ

うに走っている

人や、頭からび

しょぬれの人と

か、みんなさわ

いで楽しそうで

した。ジュニア

リーダーの人達

もびしょぬれで

ました。

最後のデイキ

ヤンプが、カレ

ーもおいしくで

きて、遊びも楽

でした。

がして「どのはんよりも一

しくてよかったです。

ひとりで参加しても楽し

いので、デイキヤンプは、

私のおすすめです。

船橋市子ども会育成連絡会

デイキャンプ

小6 岩本瑞穂



がして「どのはんよりも一しくてよかったです。

ひとりで参加しても楽し

いので、デイキヤンプは、

私のおすすめです。

話を聞いて、

地球を大切に



よさこいソーラン



大会宣言



古和釜中学校吹奏楽部による演奏



かべのぼり

★★★少年少女交歓大会★★★ あつまれ!! 君たちが主人公☆ みんなのフェスティバル☆

平成23年5月15日(日)
船橋市運動公園・体育館



ストラックアウト



東日本大震災義援金を募り、32,807円
集まり、日本赤十字社へ納めました。
ご協力ありがとうございます。



起震車によるじしん体験



だるま落とし



ぼく達は春の大会で悔しい思いをしました。その日から夏の大会で優勝するためどのチームよりも苦しめに練習をしてきました。そ

夏の大会をふりかえって
小6 村山凌河

船橋市野球協会少年学童部



ぼくは、チームでキャプテンをやっています。でも、チームメイトはないので

ぼくの仲間

小4 林浩輝

船橋北部リトルリーグ

優勝できたのは監督、コーチの指導のおかげと、たくさんの人々に応援してもらつたからです。優勝旗をもつた時は涙が出る

して絶対に勝つと言ふ強い気持ちで試合にのぞみ、勝ち進むことができました。決勝の相手は田喜野井ターキーズです。自分たちの守りの野球と全員野球で、勝つことができたと

思います。

はどうれしかつたです。地震の影響で野球がやりたくてもできない人もいます。野球ができる人に感謝しながら、これからも頑張ります。



船橋・津別青少年交流協会

ホワイトスクール

小6 伊藤 泉 紀

初めての飛行機、北海道。津別の交流会がなくなり、朝早く起きて、眠かったです。でも、飛行機が動いたから、楽しみで眠くなつていきました。

女満別空港に着いたと思つたら、悪天候で羽田に引き返しました。そのため、

2日目、再出発、スキーレッスンをして、すごく樂しかったです。3日目もスキー教室があり、夕方そ



ガールスカウト船橋市連絡会

夏季キャンプ

小5 瀬田 桜子

今年のガールスカウト千葉県第30回のキャンプは、夜はキャンプファイヤーで歌をうたつたり、野外料理5人で、テントを立てて、寝袋をしいて、みんなでならん寝ました。

プログラムは、落ちていい枝を使って、自分達で考えたクラフトを作つたり、朝早く起きて、朝日を見に行つたりしました。夏なの



船橋リトルリーグ

みんなでつないで全国大会へ

小6 山川 翔太

ぼくは、5年生の春に船橋リトルリーグに入団しました。入団したキッカケは、とにかく野球が大好きで野球をやりたかったからです。昨年8月に、鎌子市で行われた黒潮選抜大会では、29回目の参加で初優勝しました。また、8月に福岡県北九州市で行われた全国選抜大会に出場し、一回戦で神



です。今年は、先輩い達が果たせなかつた全国大会優勝を目指にがんばっていきたいです。

キャンプは、みんなと仲良く過ごすことができる行事なので、また今年も参加して、思いつき遊びたいです。



船橋海洋少年団

楽しかった夏のキャンプ

小5 星 結奈

雲峠温泉に移動しました。夕食のバイキングがごうかでおいしかつたです。4日目は楽しみにしていました。旭山動物園でした。私はペンギンが大好きなので、ペンギンのお散歩が楽しみでした。

2泊3日で岬町にキャンプを行きました。もう、それだけで満足して、白クマを見つかりました。また行きました。

キャンプ場には、森のように大きな木がたくさんあります。海遊びは楽しかつたです。

出来ることは、自分たちでやりました。私は、浮き具に乗つて、波にゆられて楽しく遊んでいました。友達に水をかけられたり、隊長がエイに刺されてしまつたり、色々なことがあつたけれど、海遊びは楽しかつたです。

最後の夜は、キャンプ場の広場から星や人工衛星を観察しました。人工衛星は星と比べて光が弱いので、なかなか見つけられませんでした。でも、夏の大三角はすぐに見つけられました。

出来ることは、自分たちでやりました。

次日、海に遊びに行きました。私は、浮き具に乗つて、波にゆられて楽しく遊んでいました。友達に水をかけられたり、隊長がエイに刺されてしまつたり、色々なことがあつたけれど、海遊びは楽しかつたです。

最後の夜は、キャンプ場の広場から星や人工衛星を観察しました。人工衛星は星と比べて光が弱いので、なかなか見つけられませんでした。でも、夏の大三角はすぐに見つけられました。

最後の夜は、キャンプ場の広場から星や人工衛星を観察しました。人工衛星は星と比べて光が弱いので、なかなか見つけられませんでした。でも、夏の大三角はすぐに見つけられました。

少団連構成団体

団体名	入会要件	問い合わせ先	団体名	入会要件	問い合わせ先
船橋交通少年団	●小学生～高校生 男女	438-8187 入江	船橋・津別青少年交流協会	●幼児～中学生(男女) ●高校生以上(指導者)	464-2456 小川
船橋市子ども会育成連絡会	●就学前3年の幼児～高校生 ●成人及び指導者	462-3331 黒坂	ガールスカウト船橋市連絡会	●幼稚園年長～高校生年代の少女 ●18才以上の女性(指導者)	463-2194 宮崎
日本ボーイスカウト船橋地区	●幼稚園年長組～大学生年代 ●育成者・指導者	地区事務局 437-5222 月・水・土10:00～13:00	船橋海洋少年団	●小学校1年～高校生までの健健康な男女	飯山満町2-508 千葉病院 466-2176
船橋北部リトルリーグ	●小学校1年～6年生 男女	457-3973 黒川	船橋リトルリーグ	●小学校1年～6年生 男女	449-8854 吉田
船橋市野球協会少年学童部	●小学校1年～6年生 男女	449-3375 藤田	入団・入会お待ちしております		



森林学習展示館で笛作り



流水館



網走監獄



ロープワーク

Exchange Program 2011

Since 1989
Funabashi ● Tsubetsu

平成23年8月6日(土)~10日(水)
船橋市・津別町青少年交流事業

平成元年から始まった船橋市と津別町(北海道)の子ども達との交流事業です。

船橋の子ども達が津別町を訪問して、ホームステイの家族や津別町の子ども達と交流をしたり、レクリエーションや網走川下りなどたくさん体験しました。



中央公民館



生物調査



網走川下り



フロアーカーリング

○平成23年度の主要な活動内容	青少年相談員とは	
	船橋市青少年相談員連絡協議会	
現在、17期(270名)が市内で活動しております。18期(任期・平成25年度~28年)が活動しております。	○委嘱要件	38年より制度化し、千葉県知事及び船橋市長からの委嘱を受けて活動する民間ボランティアです。
	1. 船橋市内在住者で25歳以上45歳まで。 2. 町会・自治会会长の推薦による。 3. 任期は1期3年(再任を妨げません)	青少年相談員は、青少年の健全育成を地域ぐるみで進めようという趣旨のもとに昭和38年より制度化し、千葉県知事及び船橋市長からの委嘱を受けて活動する民間ボランティアです。
○平成23年度の主要な活動内容	1. 年度は、平成24年度に募集を開始します。	青少年相談員は、青少年の健全育成を地域ぐるみで進めようという趣旨のもとに昭和38年より制度化し、千葉県知事及び船橋市長からの委嘱を受けて活動する民間ボランティアです。
運動公園で実施、遊具	青少年キャンプ実施	青少年キャンプ実施
お問い合わせ..(事務局)	青少年キャンプ実施	青少年キャンプ実施
436-2903	青少年キャンプ実施	青少年キャンプ実施

思い出と大切なこと

津別町青少年交流事業参加者 感想文

小6 筆嶋真由

最初私は、この青少年交流でいい思い出が作れるか不安でした。普段のように話かける事ができず、最初のバスの中では少し話すくらいしかできませんでした。でも、体験や準備などをしていくうちに、何気なく会話できたり、協力できたりしてうれしかったです。また、体験したものは、ほとんど初めてでした。飛行機に乗つて北海道に行く事さえも初めてです。飛行機から見た、きれいに色が分かれた広い畑、ドライアイスの煙をまいたような雲が広がる青空はとても

一番思い出に残っているのは、網走川でのラフティングと、初めてのホームステイです。ホストファミリーの方の畑でイモ掘りをした事や、屈斜路湖の砂湯でのボートに乗つた事、北海道の湖とは思えないほど水が

きれいでした。刑務所見学では、囚人が規則正しい生活をしていると知りびっくりしました。全部、忘れられない宝物です。

この交流で、思い出は意識しなくても自然とつくれるものなんだと思いました。この交流を、忘れられない大切思い出にできてよかったです。

